ANWM0019

Wir danken Ihnen für den Kauf dieses Produktes aus unserem Hause. Alle Angaben nach bestem Wissen und Gewissen, jedoch ohne Gewähr. Allzeit gute Fahrt wünscht Ihnen Ihr KEDO -Team

Artikel-Nr.: WM0019

Montageanleitung Dekompressions-Mechanismus für direkte Montage am Zylinderkopf, Wrenchmokees/ GibbonSlap-Style

- Arbeiten Sie nur am kalten Motor!
- Entfernen Sie den alten Dekompressionszug, den Hebel am Lenker und den Dekompressionszughalter am Zylinderkopf.
- Das Gewinde des Dekompressionszughalters muss sauber und fettfrei sein.
- Der Betätigungshebel am Zylinderkopf sollte zur Montage nach vorn ausgerückt und blockiert werden, z.B. mit einem Textmarker, wie unten auf dem Bild zu sehen.
- Setzen Sie das größere Ende des mitgelieferten Bowdenzuges in die vormontierte Hebeleinheit ein.
- Während Sie die Hebeleinheit noch in der Hand halten, kann das kleinere Ende des Bowdenzuges in den Betätigungshebel am Zylinderkopf eingesetzt werden.
- Stecken Sie die Schraube mit der Unterlegscheibe in das Durchgangsloch der Hebeleinheit.
- Geben Sie eine kleine Menge der mitgelieferten Schraubensicherungsflüssigkeit auf das Gewinde der durchgesteckten Schraube
- Schrauben Sie nun die Hebeleinheit am Zylinderkopf fest und achten Sie darauf, dass beide Anlageflächen der Hebeleinheit gerade am Zylinderkopf anliegen.
- Wir wünschen Gute Fahrt!

ACHTUNG

Der Hebel wird sehr heiß. Ausschließlich mit geeigneten, hitzebständigen Handschuhen benutzen.

Alle Angaben nach bestem Wissen und Gewissen, jedoch ohne Gewähr. - All information to the best of our knowledge and belief, but without guarantee.

Mounting Instructions Cylinder Head Mounted Decompression Lever-Kit, Wrenchmonkees/GibbonSlap-Style

- Mount on a cold enginge only!
- Remove the old decompression cable, the lever on the handling bar and the guide for the decompression cable at the cylinder head.
- The thread of that guide has to be clean and greaseless.
- For an easy assembly the decompression lever at the cylinder head should be brought in a
 position like it is shown in the picture below. For that purpose you can use a highlighter just like
 we did.
- The larger barrel of the included short cable has to be put into the lever unit of this kit.
- While still holding the lever unit in your hand, you can easily put the smaller barrel into the decompression lever at the cylinder head.
- Use the washer on the screw and pre-assemble it with the lever unit.
- Take the included screw locking device and use a small quantity on the thread of the screw.
- Now you can mount the lever unit. Both surfaces of the lever unit have to be in an planar contact with the cylinder head.
- Have a nice ride!

CAUTIONLever gets very hot. Use only with suitable heat resistant gloves.

